
Neben dem verbesserungswürdigen Zustand der Wege stellt das beliebte Naherholungsgebiet 
der Dölauer Heide weitere Anforderungen an Besucherinnen und Besucher, die in ihrer Mobilität 
eingeschränkt sind. Insbesondere ältere und gehbehinderte Personen benötigen zwischen 
größeren Wegstrecken Sitzgelegenheiten, wie z.B. Bänke, um sich auszuruhen. 
 
Daher fragen wir die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie viele Sitzgelegenheiten hält die Stadt für Besucherinnen und Besucher im 
Gesamtgebiet der Dölauer Heide vor? 
 

2. Hält die Stadtverwaltung diesen Bestand für angemessen? Wenn nein: Plant die 
Stadtverwaltung die Aufstellung weiterer Sitzgelegenheiten? 

 
3. Mit welchen Gesamtkosten (Erwerb, Aufstellung und Wartung) müsste pro zusätzlicher 

Sitzgelegenheit gerechnet werden? 
 
gez. Johannes Krause 
Fraktionsvorsitzender 
SPD-Fraktion Stadt Halle (Saale) 
 


